

年上児の遊びに興味津々です！

R7.6.4 高橋久美子

こうするんだよ！みててね！



ぴょーん！

きりんさんやこあらさんがしていた、おおなわ遊びに興味をもったひよこさん。まずは年上児が遊ぶ様子をじっと観察・・・

やってみよう！



年上児のやり方を真似して、涼夏ちゃんも挑戦！蛇のように動くなわを一生懸命目で追って飛び越えようとしています。

ぼくもくぐってみよう



縄の下をくぐろうとハイハイで進んでいくチャレンジャーな優雅くん。くぐることができると、「上手～」と手をパチパチして喜んでいました。

ぼくもいきたいんだよ～



蛇のようにニョロニョロと動くなわを見て、少しドキドキしていた陸翔くん。「どうしよう・・・」と少し考え、なわを掴んでその下をくぐろうとしていました。

両足でジャンプ上手だね！



だんだん慣れてくると、なわを飛び越えようと、両足でジャンプをして何度も挑戦していた涼夏ちゃんです。

菜摘先生となわをもって動かすことを楽しんでいる優雅君。

きりんさんが「おいで～」と誘ってくれて、遊び方の見本を見せてくれたので、ひよこさんも動きを真似して楽しむことができました。